

Recorrió el establecimiento donde estudió de primero a octavo básico y se relacionó con la comunidad

## Pailita desató furor entre el alumnado de la Escuela España en visita sorpresa

**E**l cantante urbano mallanés Pailita causó furor y emoción entre los estudiantes al llegar de sorpresa en pleno recreo a la Escuela España. No avisó a nadie, ni publicó ningún indicio en sus redes sociales, sólo se limitó a dirigirse al establecimiento emplazado en el barrio Sur donde cursó sus ocho años de enseñanza básica, recorriendo las salas y relacionándose con las nuevas generaciones.

Eran pasadas las 13 horas, en pleno recreo, cuando Pailita hizo su entrada. El alboroto, que es natural en horario de recreo, se multiplicó, generándose un caos que impedía siquiera avanzar por los pasillos al cantante urbano. Todos querían una foto, un saludo, hablar con él o darle un abrazo. Los ojos de algunas alumnas incluso derramaron alguna lágrima de emoción y los gritos superaban los decibeles de sus conciertos, según atestiguaron los funcionarios del establecimien-



Foto: Cinzia

Emocionados se mostraron los alumnos de octavo básico B, que posaron en la antigua sala de clases de Pailita.

to, algunos de ellos, que tuvieron a Pailita como alumno, cuando mantenía su nombre de pila: Carlos Javier Raín Pailacheo.

"Ni te imaginas el caos que se formó, fue una visita inesperada", relata la directora de la

Escuela España, Bernardita Hurtado, entre risas, aunque relevando lo positivo de la sorpresa. "Estudió acá de primero a octavo, es exalumno entonces quería recorrer la escuela, estuvo en sus últimas salas donde estuvo

estudiando, se relacionó con algunos funcionarios que eran de su época, habían hartos", señaló la directora.

Los más contentos eran los alumnos, que fueron dirigidos por sus profesores hasta el gimnasio,

donde se improvisó un escenario y con un solo micrófono, el cantante urbano interpretó una canción a capela, guinda de la torta de su intervención.

En las salas de clases también conversó con ellos, dándole palabras de apoyo, de superación y de mantenerse firmes persiguiendo sus sueños en todo momento. "Les contó cómo había sido su experiencia en la escuela y los motivó a que sean perseverantes, que cumplan sus sueños y de que todo es posible. Los niños fascinados, vueltos locos", agregó la directora Bernardita Hurtado.

Sin duda fue un día que todos los alumnos y alumnas de la Escuela España cobijarán y recordarán con cariño, reflejo de la acción que Pailita generó con su visita. El también Hijo Ilustre de Punta Arenas, se presentará este sábado en el bloque juvenil de las Jornadas por la Rehabilitación 2024, en el Teatro Municipal. **LPA**